



45 Jahre Broncos Hittistetten 12.08.2023



Samstag, den 12.08.2023

Sieben Einsteiner fanden sich auf dem Rewe Parkplatz ein, so dass wir wie geplant um 13.00 Uhr in Richtung Hittistetten aufbrechen konnten.



Das Wetter war gut, wobei uns jedoch permanent etliche dicke Wolkenfelder begleiteten. Letztendlich blieb uns der befürchtete Regenguss, Gott sei Dank, erspart.

Auf ruhigen Nebenstrecken und mit wenig Verkehr führte uns unser Weg über knapp 100km durch den Schwäbischen Barockwinkel nach Hittistetten zum Clubheim der Broncos.

Mario, der Secretary der Broncos, bereitete uns dort einen überaus freundschaftlichen Empfang und wies uns Parkplätze für unsere Harleys zu. Er nahm unser kleines Jubiläumsgeschenk, eine Flasche Jacky, in Empfang und brachte seine Freude über unseren Besuch zum Ausdruck.



Das Clubheim der Broncos bot ein sehr großzügiges Platzangebot mit riesengroßer Bühne und einem ausgedehnten Barbereich mit mehreren rustikalen Theken.



Das internationale Publikum, ein großer Teil kam aus der Schweiz, begrüßte uns durchwegs per Handschlag. Die Stimmung war sehr entspannt und locker. Für Essen und Trinken war sehr gut gesorgt. Unsere Einsteiner Kutten waren zu keiner Zeit ein Thema.



Die Broncos luden uns ein, doch auch einmal bei einem ihrer Stammtische vorbeizuschauen. Die Heimfahrt erfolgte je nach Lust und Laune in Eigenregie.

Werner

Secretary, ECU